

学校の栄養士さんに、イノベー!

# 今の日本の食の現状



A ふつうのレタスと同じ、  
ねだんです。

Q 給食の準備は、何日前  
からしていますか？

A 準備は朝の7時30分から、  
お肉やごはんは、1週間

Q フードリサイクルレタスは、  
給食に出しているますか？

A 毎年7、9月に回すつま

7月に学校の給食でフードリサイクルレタスがでて、気になつたのでインスタジーナさせていただきました。Q フードリサイクルレタスの値段はいくらですか？

藤本  
インタビュー

今の日本の毎年の  
フードロスはなんと……

523万トンもある

ぼくたちは、今回「食」に目を付けました。日本では毎年たべられるご飯をすここいます。家でご飯をのこす、という事はないかもしません。でも学校の給食はのつべきれています。それでもいづれんな対策をしここに。この新聞では食についての現状や対策をかいています。だからぼくたちはこれにそそて取り組みをしようとした。

# 新聞



食品ロスを減らさなきゃ！バイオフードリサイクルで！

バイオフードリサイクル  
本朱式会館にて、  
インタビューしました！

バイオフードリサイクルはまだ食べられたりたい肥にしたりすることです。

## イクノ仕組



この新聞を通して私達が  
伝えたかったこと  
今世界のしんこくな食料問題はフード  
ロスだけではありません。  
ウクライナの戦争やひりょうのこううとこう  
など、いろいろな事がかぶるがてのことじと  
この新聞では、実行するのが難しい物  
あります。でもフードロスは残さず食べ  
事や好き嫌いしないことなどもフードロ  
スを減らす事につながります。フードロス  
自体たちだけではなく、世界のいろんな  
人かとりくんでいます。だからこそ、し  
こくな食料問題に目をむけてみませんか

石二鳥であります

掌農型  
太陽光發電

扁集後記  
ほくは、給食の裏に  
フードロスをはじ  
しりました。給食  
こすことはないで  
給食を別の角に  
ら見るとしんこ  
といふことに考  
聞をかきはじめ  
がたうたげどより自  
身近なことから、  
を見ろ? とかで  
ようになりまし  
はうの新聞を通し  
法をみんなおこう  
ました。

記  
の裏  
編集  
近年、世界では、  
食料問題がわだ  
かになってしまよ!!  
自分たちの**未来**を  
守ろう!!

ばくは、この新聞を通して改めて身の回りの生活を見ますうと思いました。ぼくのかつている森栄園小学校では、金のがこはんがお皿にたさんついていたりたくさんさんの給食かんじ日残すれています。インタビュートしたふじもとさくら調理員さんは、夏冬を冬も約4度もあるので、お皿を洗うといふときました。人良口色で残すといふ事は、他人にめいわくをかけ、うらいの自分たちのくらしに悪いえい子いうをあたえてくださいます。なのびがん新門を読んだ方は、改めて自分の生活を見直してみて下さい。